

Un pas vers les affaires entre la Suisse et l'Ukraine

Un représentant de la Chambre de commerce et d'industrie de Kyiv a rencontré le directeur général de la Chambre de commerce et d'industrie de Genève, M. Vincent Subili, au cours de laquelle les problèmes politiques et économiques existants pour les entreprises ont été discutés en détail.



"En solidarité avec nos collègues de la Chambre de commerce et d'industrie de Kiev, que nous souhaitons la bienvenue à la Chambre de commerce, d'industrie et des services de Genève, nous avons discuté des innombrables défis à relever et du modeste soutien que nous pouvons leur apporter à travers le tragédie humaine. " qui se déroule au coeur de l'Europe ", a commenté M. Vincent Subili.

Nous remercions la CCI de Genève pour sa volonté d'aider au développement de l'entrepreneuriat ukrainien.